

新

風になりたい

NO.72(通巻 NO.94)

【発行】2025年1月31日

【発行元】わかば第2作業所

【発行責任者】新井 由香子

〒792-0856

新居浜市船木甲 2114

TEL 0897-43-9531

FAX 0897-47-3911

2025 年を迎えて

いつもお世話になっています。

昨年の挨拶時は、能登半島地震の事を書かせてもらった記憶があります。

今月、政府の地震調査委員会が南海トラフの巨大地震が、今後 30 年以内に起きる確率について、1 月 1 日時点で改めて計算し、これまでの「70%から 80%」を「80%程度に引き上げ」と発表しました。

30 年以内に発生する確率については、南海トラフとして確率の算出を始めた 2013 年は、「60%から 70%」でその後、2014 年に「70%程度」、2018 年に「70%から 80%」に引き上げられたという事です。年が経つと共に、確率が上がっていくのは、当然のことと思いますが、「30年以内に…」となると、今日かも知れないし、30 年後かも知れないという事で、正直、どうすればいいのかなと思ってしまいます。

私は、年に数回思いついた時ですが、自宅の備蓄食などの確認をしています。先日、確認をすると、消費期限が切れているものが何個もありました。まだ、補充ができていません。今回、確認しながら、いつどこで何をしている時に起こるだろうか。とっさに持って逃げられるだろうか。家から車で避難は、ブロック塀が倒壊して通れそうにないし…。と、あれこれ考え結局、消費期限の確認のみで終了しました。

作業所でも備蓄食を保管しています。事業所では、消費期限を確認し、期限が切れる前に消費するようにしています。使わない日が来ることを願いながら、それでもいつか起こるかもしれない災害を想定しながら「備える」「訓練する」という事をしていきたいと思っています。

皆が笑って過ごすことができるよう、今年も職員一同、頑張っていきたいと思っています。昨年同様、今年もどうぞよろしくお祈りいたします。

所長 新井 由香子



～リーフ 100 円ショップ～

1 月 17 日に多目的スペースリーフにて、100 円ショップ『わかば神社』を開催しました。会場内には利用者さんと職員で制作した鳥居や書初めを飾り、音楽をかけてお正月の雰囲気を作りました。

来場された方からお賽銭(うどん代)を入れて、運試しのおみくじを引いてもらいました。今年の運勢はいかがでしたか?そして年始という事で、あったかい年明けうどんでおもてなしました。「おいしい!」の声が出山で、とても嬉しかったです。うどんは利用者さんに運んでもらいました。緊張気味の利用者さんでしたが、笑顔で頑張っていました(*^-^*)

うどんは174食提供することができました!ご来場いただいた皆様ありがとうございました。(神野恵)



～よいよ HAPPY な作品展～

毎年恒例となっている『よいよ HAPPY な作品展』に今年も参加させて頂きました。

9月と10月に高知と淡路島に分かれて旅行に行ったので、テーマを“旅のおもいで”と決め、作品作りをしていきました。

淡路ハイウェイオアシスから見た大きな観覧車をメインに、高知と淡路島それぞれの特色を取り入れました。そして土曜日開所でお出掛けした公園で拾った落ち葉やどんぐりを大きな台紙に貼りつけ、作品を仕上げました。

作品はイオンモール新居浜に展示されました。皆で見に行き、作品の前で写真を撮ったり、他事業所の作品もゆっくりと見て回り、楽しい時間を過ごしました。

作品は現在第2作業所の玄関に飾っています。良かったら見にいまして下さい。(加藤)



～法人創立記念日～



11月1日に法人創立記念日(11月4日)をお祝いする行事が執り行われました。保護者の方の思いと頑張りがいっぱい詰まった法人も1997年(平成9年)に認可され、27年になりました。

今年わかば第2作業所からは、小笠原伊織さんのきょうされんグッズデザインコンクール入賞の表彰がありました。とても良い表情で表彰状を受け取っていました。

各事業所では、今年もお祝い膳をいただきました。季節を感じられる栗ご飯や大きなエビフライなど、皆さん「おいしかった～♪」と嬉しそうに感想を言っていました。

来年の記念行事も皆でお祝いできるよう、一日一日を大切に過ごしていきたいと思えます。(桑原)



～土曜日開所～



1月18日の土曜日開所は、八幡神社へ初詣に出かけました。

朝からすっきりした晴天で、午前中は作業を1時間ほどし、12時前から早めの昼食に。13時に八幡神社へ向け出発しました。到着すると、八幡神社の敷地の広々とした壮さにビックリ！空の青さと神社の神聖な雰囲気がとても清々しく、気持ちの良い空気感でした。みんなで神社の境内へ向け歩き、順番に階段を上がって参拝しました。その後は、神社周辺を歩き、各々、会話を楽しみながら神社を後にし、ドライブや海岸散歩をして帰路につきました。

さてさて、皆さん、どんな願い事をしたのでしょうか…。今年もわかば第2作業所の皆さんが健康で元気な一年でありますように!!(近藤)



～カレンダー販売お礼～

今年度も沢山の皆様に、きょうされん『はたらく仲間のうた』カレンダーの販売にご協力いただき、誠にありがとうございました。おかげさまで第2作業所では壁掛け180、卓上100を購入していただきました。心より感謝申し上げます。

現在きょうされん第48次国会請願署名・募金運動をおこなっています。

“あたりまえにはたらき えらべる暮らしを”わたしたちの願いにもとづいた制度や社会となるよう、ご協力をよろしくお願い申し上げます。



～スイーツ工房来夢より～

昨年末のクリスマスクッキー缶は沢山の方々にご好評いただき、無事皆様へお届けすることができました。ありがとうございました。

今年に入り、少しゆったりとした時間が流れている工房ですが、2月にはバレンタインセット、3月にはホワイトデーミニクッキー缶の販売を予定しております。パウンドケーキは冬季限定商品が3月末まで販売しておりますので、ぜひご賞味いただけると幸いです。

今年もスイーツ工房来夢をよろしくお願い申し上げます。(山中)



ジャム作りを行いました



～お礼～

いつもご支援・ご協力頂きありがとうございます。

◎ご寄付ありがとうございました (2024年10月31日～2025年1月30日)

- ・新居浜市社会福祉協議会 船木支部様
- ・谷村 聡子様

◎ご来所、ボランティアありがとうございました (2024年10月31日～2025年1月30日)

- ・菅 敏子様(さをり織りボランティア) ・近藤 玉美様(さをり織りボランティア)

◎お菓子の販売にご協力頂きありがとうございます。【敬称略】

- ・チェリー薬局・な～や・ひまわり薬局・パンダの木・猫市・リトルフラワー

★これからもおいしいお菓子をお届けできるよう頑張ります

